



吉田地区 住民自治協議会だより

28号

キャッチフレーズ 「人の和と 地域の輪もて 我が吉田」

発行責任者 島田 光夫 編集 吉田地区住民自治協議会だより編集委員会
事務局住所 長野市吉田 3-22-41 ノルテながの 3F TEL 026-263-6224 FAX 026-266-0371

温かいお祝いと激励のお言葉をいただき、新成人一同、心より感謝申し上げます。

本日私たちは、大人の仲間入りをいたします。過ぎた二十年間は、短くもあり長くもあり不思議な感じがあります。本日の成人の門出を境に、自分の判断や言動に今以上に責任のもてる大人として、自覚を持って一步一步進んでいきたいと思えます。生まれ育ったこの吉田で成人式を迎えられることを大変嬉しく思います。恩師、友、地域の方々、家族に感謝します。本日の感激を胸に、社会の一員として知識や経験を生かしこれからもベストを尽くす所存です。どうか今後も皆様方のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

草野 晃平

東日本大震災からもうすぐ6年経とうとしています。あの日決めた生徒会のスローガン「感謝～ありがとうを伝えよう～」は今でも私の人生のテーマになっています。今日こうして生まれ育った故郷で、仲間と共に成人式を迎えられた事を感謝します。又恩師、友達、両親家族に感謝の気持ちで一杯です。今私は教員を目指し勉学中です。これからも人との出会いを大切に、社会に貢献し、誰かの役に立てる大人になるよう精一杯努力して参りたいと思えます。

荒井 陽花

平成 29 年 1 月 8 日



「ほんびつ吉日」

きちびつ

思いついた今日が「吉日」
だから、さあ今日から始めよう！

青少年祭発表

H29.1.29 (日) ノルテなごの 「第29回吉田町青少年健全育成住民の集い」

今年もやってきました「住民の集い」！

この日のために、暑い日も寒い日も頑張ってきた、子ども達の姿に吉田の明るい未来を感じます。元気をくれた子ども達に感謝です。

この子どもたちの笑顔をいつまでも守っていく吉田地区でありましょう！

児童・生徒のさわやかで一生懸命な発表を見に来年もたのしみにお会いしましょう。

湯谷小学校の さわやか マーチングバンド

部長 平田真奈美

六年生は、校外での演奏が最後でしたが、最初から最後まで、たくさんの方に私達の演奏を聞いていただいて、本当に嬉しかったです。六年生は、引退まであと少しとなりますが、さまざまな事に感謝していきたいです。



東部中学校 広報部

顧問 居川 徹

毎年、文化祭発表を吉田町の方でもやらせていただいています。今年はステージ上で話す時間も多く、皆あんなにしっかり話せるのだと感心しました。よい機会をいただけてありがとうございました。



東部中学校 合唱部 部長 坂本 滯音

この度は、吉田住民の集いにお招きいただき、ありがとうございました。

私達にとっては、3年生が引退し、初めての発表だったので上手いかわからない事なども沢山ありましたが、2年生にとっては最上級生になるという意識、1年生は、先輩になる準備として、とても良い機会となりました。

歌っている時も、聴いている人がとても静かに真剣に聴いてくれてとても歌いやすかったです。インフルエンザの流行により、満足な練習はあまり出来ませんでしたが、この発表を通して夏の大会へのステップになるように頑張ります。

今後も東部中学校合唱部をよろしくお願いします。



長野市立東部中学校 演劇部

前澤 風花

このような多くのお客様の前で公演させていただき、ありがとうございました。私たち演劇部も練習の時間が少なく、大変なこともありましたが、公演中笑ってくださる方もいて、本当にうれしかったです。ありがとうございました。



長野吉田高校 吹奏楽班

小林 風雅

昨年度よりも、観客の方がたくさんいらして下さっていて、一緒に手拍子をして下さったり、ふるさとを歌って下さって、とても楽しく演奏させていただきました。ありがとうございました。



同時開催 「児童・生徒の作品展」

吉田小、湯谷小、東部中、吉田高校、
吉田児童センターの皆さんの作品展です。
ようこそ、ギャラリー ノルテへ☆



平成 28 年度 「家庭・地域の子育て講座」

本町 H 28.11.19 (土)

「みんなで作ろう・遊ぼう」

長野市子ども会成人指導者 安藤裕子氏 野村滯子氏

育成会と福祉会の共催で、小さな児童から保護者、お年寄りの方まで参加いただき、パネルシアターの鑑賞とミラクルシャボン玉、割り箸鉄砲の工作を行いました。



一緒に歌ったり、作ったり、遊んだりすることで、たくさんの笑顔が溢れた、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

子ども達と一緒に過ごす時間を、今後も大事にしていきたいと思えます。

鍋屋 H28.11.20 (日)

「鍋屋区みんなでレクリエーション」
長野市シニアリーダーズクラブ

長野市教育委員会に派遣依頼すると、シニアリーダーズクラブに所属している高校生が遊びを教えに来てくれます。吉田地区ではあまり知られていないのでぜひ活用したいと思い企画しました。高校生のお兄さんお姉さんのリードでゲームをし、子どもから年配の方まで楽しい時間を過ごすことが出来ました。今後他の町でもぜひ活用していただきたいと思えます。



吉田田町 H 28.11.13 (日)

「地域における子育て～幼児・小学生・中学生の子育てから孫育てまで～」

丸山昭子氏

目の前にいる子供達、今どんなことを考えているのだろうか？孫育ての世代になったが、孫のために自分ができることは何だろうか？「たくさん失敗したり、時には間違っただとしても、信じてあげること、認めてあげることが大切」「どんなにバツが多くても、丸く囲めばお花になるの」と、元気の出る言葉をいただきました。



中越 H 28.11.26 (土)

「今どきの子ども達 発達障がい不登校など」
東部中学校 山本悟教頭先生

なぜ非行に走るのか？そして虐待についてお話を聞きました。非行にはしる子ども達に、家庭や学校で何か起きていないか整理してあげる事が大切という事でした。家族に愛されたい、学校や先生に認められたいなどそういう気持ちを子どもたちは持っているのだと思います。親として自分の子どもにきちんと向き合い、そして地域の子どものことも、無関係ではなく地域全体で見守り皆で育てる事が大切だと思えました。



あんしん♪ パトロール



たつみ祭り



楽しいお祭りの夜。あたたかい目で見守りました。

吉田神社

吉田東町 H 28.11.26 (土)

「子どもとの関わり方」～親の対処法(小学生期)
講師 長野市役所 家庭・地域学びの課 小池 英樹氏

いじめとは何か。わが子がいじめの被害者となった時、また加害者となった時、親としてどのような対応をしたらよいのかなど、子を持つ親が抱える悩みや問題について、事例を交えながらお話していただきました。

参加者からは、子育てや、子どもが抱える問題についての質問などが多く出され、有意義な意見交換と問題共有の場となりました。



育成会委員会



アキットさん

12月11日(日)雪の降る中、寒さに負けず吉田こどもクリスマスフェスティバルに、たくさん子どもたちが、集まってくれました。

受付で配られるプログラムには、抽選券がついています。これは最後のお楽しみです。

席についた子どもたちは、期待で興奮気味。でも、おはなしころころさんのお話が始まると、すぐに集中して静かになりました。演目は楽しい「ブレーメンの音楽隊」と「クリスマスの鐘の音」という心温まるお話の二作。最後に響く鐘の音が美しくて印象的でした。

つづいてはCOCO・A・ポコさんの美しいハーモニー。うっとり聞いていると、CMでおなじみの「三太郎」が出てきて、びっくり。そのあと昨年話題の「パーフェクトヒューマン」、「PPAP」と、楽しいダンスパフォーマンスが行われ、場内は大変盛り上がりしました。

次は魔法使いアキットさんの登場です。

大変お忙しいアキットさんですが、今年もクリスマスフェスティバルに来てくださいました。

客席と楽しいやりとりをしながら、ショーは始まりました。つぎつぎ繰り広げられるアキットさんのマジックに会場からは思わず「えー？なんでー？」などの驚きの声が上がりました。

最後はタイの灯ろうのお祭りをイメージしたマジック。温かみのある光が徐々に現れ、幻想的で静かな感動を伴ってショーは終わりました。

そして、お待ちかねの抽選会。最初にサンタさんが登場して、じゃんけん大会が行われました。じゃんけん大会が終わるとアキットさんが再び登場。サンタさんと一緒に、抽選をしてくださいました。



手品風景

スクリーンに映って手元までよく見えました。

子供たちは自分の番号が呼ばれると大喜びで、元気に立ち上がってくれました。

演者の方から「吉田の子どもたちは、元気に盛り上がり欲いときは、盛り上がり



COCO・A・ポコさんのダンス



おはなしころころさん手描きイラスト



お見送り



抽選会

くれて、静かにみて欲しい時は静かに見てくれる。素晴らしいですね」と、お褒めの言葉をいただきました。

これで、育成会委員の本年度の行事が終わりました。行事に関わってくださった全ての皆さまに役員一同感謝申し上げます。ありがとうございました。

西堀区



アコーディオンにあわせて

横町区



おいしく食べたあとは大きな声でうたいましょう

桐原区



サクソ演奏と法話

上町区



バイオリンとピアノ 音楽をたのしむ

吉田田町区



今日は介護事業所で

広町区



楽しいクリスマス

お茶のみサロンにようこそ

本町区



子供と交流会 割りばしで工作

原町区



体操で元気いっぱい!!

中越区



育成会といっしょにたなばたまつり

北本町区



音楽療法でいきいきと楽しむ

太田区



紙皿にボールをのせて

鍋屋区



須坂エクササイズ

人権同和教育委員会

学校と地域を結ぶ人権同和教育
「一人の笑顔が 地域の宝です」
身近な人権について

考えましよう

十一月四日(金)、吉田小学校で「第16回吉田地区人権を認め合う住民の集い」を開催しました。

今回も、北信教育事務所生涯学習課中村新治指導主事から、子どもは、親や大人から注がれた愛情が溢れた分だけ、人に愛情を注げる子どもにも育つことを学びました。

今年は、参加者が二百名以上の大勢の皆さんが参加して下さいました。これからも、多くの皆さん、参加して互いの理解を深め合ひましょう。



体験を通して学び合う

保健委員会

第6回健康講座 保健講習会
平成28年12月8日

「血管を守るために いつもものおせちに一工夫」した正月料理を管理栄養士の柳澤ゆかり先生に教えて頂きました。扱い慣れた食材をアレンジしておいしく体にやさしい食事作りの参考になりました。



- ・黒豆おこわ
- ・まぐろと長芋を使ってイタリアン風に
- ・伊達巻き
- ・簡単海老春巻き
- ・アラカルト(田作り、黒豆、さつま芋) 3種盛り

第7回健康講座 運動講習会
平成29年1月25日



「ボールを使って 楽しく健康体そう」を健康運動指導士の清水由佳先生に指導して頂きました。初めにボール運動で利き手でない方で「あんたがたどこさ」の歌に合わせてついたり、ペアを組んで床にはずませたボールをとったり、ひざではさんだボールを相手と落とさない様しっかりと支えたりしました。次にストレッチ体そうで、日頃使わない筋肉をほぐしたり、手と足を



同時に動かす運動をリズムに合わせてテンポも上げていきますが、「ついていかななくても構わない。脳トレになつているよ。」の言葉に元氣とやる気をもたらしました。

人の和と地域の輪をもて

我が吉田を大切に
第二次吉田地区
地域福祉活動計画の策定

少子高齢化や地域住民同士のつながりの希薄化等、地域社会が大きな変化を迎えている中で、介護保険法の改正、生活困窮者自立支援法制度の見直しを受け、新たな福祉課題に対応しなければならぬ状況を迎えています。

「第一次吉田地区地域福祉活動計画」(平成24年4月～平成29年3月までの5ヶ年計画)が終了するにあたり、平成28年5月に「第二次福祉計画策定委員会」を開催し、地域福祉会長、福祉・保健部会の役員、住民自治協議会代表者、協力団体の代表者、有識者等幅広い方々に参画頂き、中間評価の結果を参考に事業の見直し、推進体制等ワークショップや勉強会を開催しながら議論を重ね「第二次吉田地区地域福祉活動計画」をまとめることができました。ご協力、ご支援を頂いた関係皆様にご心より感謝申し上げます。全戸配布となりますが、計画の推進には、地域の皆様方にご理解とご協力をお願い申し上げます。

事務局次長 就任挨拶



原田 章
昨年12月より
吉田住民自治協
議会の事務局次
長としてこちら
にお世話になり

ました原田 章と申します。「安心・安全・住んでよかった町づくり」のため、ヘッドワークとフットワークを生かし、お役にたてればと思っております。よろしくご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

編集後記

「吉田地区住民自治協議会だより」第28号をお届けします。今年度の最終号となります。

一月の何年ぶりのドカ雪には驚かされ、排雪に苦勞された方が多かったのではと拝察いたします。特に点状する空き家周辺の除雪が課題として浮かび上がった町もあつたと思います。「自治協だより」は吉田の情報紙を心掛けてきましたが、ご意見・ご感想をお寄せくだされば幸いです。

(編集委員会一同)

